

UVSQ

université PARIS-SA

NOUVELLE DIRECTION POUR L'IECI

Élection de la nouvelle direction de l'Institut d'études culturelles et internationales lors de la réunion du conseil du 19 janvier 2016.

le mardi 19 janvier 2016

Véronique Pauly, Maître de conférences en littérature britannique, a été élu directrice de l'Institut d'études culturelles et internationales lors de la réunion du conseil du 19 janvier 2016.

Elle succède à Bruno Laurieux qui a récemment été élu à un poste de professeur en histoire de la gastronomie médiévale à l'université François-Rabelais de Tours. Le conseil l'a félicité pour la qualité de son travail en tant que Directeur de l'IEC puis de l'IECI

Véronique Pauly était auparavant directrice adjointe aux formations et a travaillé avec l'équipe de direction sur des dossiers importants, notamment la mise en place du contrat quinquennal et de l'ÉSPÉ.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, elle a présenté son équipe de direction qui a également été élue lors de ce conseil :

Jean-Charles Geslot : directeur adjoint aux formations de Licence, en charge également du Plan réussite en licence

Sylvie Bouffartigue : directrice adjointe aux formations de Master et à l'internationalisation des formations

Pierre Chastang : directeur adjoint à la recherche, notamment dans le cadre de l'Université Paris-Saclay

Les représentants étudiants du conseil ont élu Marie-Gabrielle Rapatout, étudiante en 2ème année de la double licence Droit/LLCER Anglais, à la direction adjointe étudiant.